









ACTUALITÉS

DÉPARTEMENTS V

FAITS DIVER

RADIO V LOISIRS

IRS 🗸

VIDÉOS HO

PARTICIPEZ

 \oplus

Q Rechercher

RA ET GRETA DE NORMANDIE APPRENTISSAGE AVEC L'ÉDUCATION NATIONALE

t d'apprentissage ou de professionnalisation, faites votre choix!



Accueil > Habitat, immobilier

Mortagne-au-Perche. Une Ornaise à la tête des quatre cents notaires de l'ex Basse-Normandie

Habitat, immobilier. Maître Catherine Decaen, de Mortagne-au-Perche, a été élue lundi 30 mai présidente de la Chambre interdépartementale des notaires.

Publié le 01/06/2022 à 16h23 - Par Eric Mas



Maître Catherine Decaen est depuis lundi 30 mai présidente de la Chambre interdépartementale des notaires de la cour d'appel de Caen.



Lundi 30 mai, une Ornaise a été élue pour deux ans à la tête de la Chambre interdépartementale des notaires de la cour d'appel de Caen, qui a vu le jour en 2011.

Après six mandats de présidence masculine, les quatre cents notaires répartis dans 177 études dans le Calvados, la Manche et l'Orne ont élu pour la première fois une présidente: Maître Catherine Decaen, 53 ans, qui est notaire à Mortagne-au-Perche. Elle se fixe comme défi durant son mandat, "d'attirer de nouveaux talents dans le notariat, en réaffirmant l'utilité sociale de la profession".

Elle aura aussi pour mission la mise en œuvre locale de la réforme nationale concernant la déontologie et la discipline des notaires.

En direct

Faits divers 🕶

01/06 Cherbourg-en-Cotentin. Piétonne fauchée par une voiture aux Provinces: un suspect interpellé

01/06 Condé-sur-Sarthe. Détenus sur le toit de la prison : la compagne de l'un d'eux témoigne

01/06 Orne. Le chauffard prend la fuite : un important dispositif déployé

01/06 Caen. 175 foyers privés d'électricité en raison d'un incendie

01/06 Calvados. Attention aux arnaques à l'horodateur!

01/06 Calvados. Deux jeunes femmes et